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令和４年第３回定例会一般質問通告書順 

 

日付 順 番 議 員 名 党 名 

 

 

９ 

月 

１４

日 

 

１ 鈴 木  隆 無 所 属 

２ 岡  部  淳  一 日 本 共 産 党 

３ 藁  谷  直  吉 無 所 属 

４ 佐 藤 弘 信 無 所 属 

５ 野  崎  喜  彦 無 所 属 

６ 常 盤 浩 章 無 所 属 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 番 

鈴木 隆 

 

 

 

 

 

 

 

１． 高校生への通学助

成について 

 (町長・教育長) 

（１） 学校迄路線バスでの運行時間で対応出来ない生徒た

ちの為に町独自でバス等の運行をする予定はある

か。 

（２） 現在、各御家庭で送迎されている方々へ個別に助成

する事を考えるか。 

（３） 通学距離が遠い為、下宿等されている生徒を持つ御

家庭に助成する事を考えるか。 

２． 郷土愛を育む論語

学習について 

 （町長・教育長） 

（１） 幼少期の学習が極めて重要であると考えられるが現

在、郷土愛を育む学習は行われているか。 

（２） 古来より我が国で心の拠所とされる論語は近代史迄

精神的な骨格であると理解している所であります。

全国で「子供論語塾」が開催されております。素読

を通して名文、名句がその後に人格形成の根本を育

むと考えられるがそのような「論語学習」を子供達

の為に行う考えはあるか。 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 番 

岡部 淳一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１． 地域交通最適化事

業現時点の進捗状

況 

（町 長） 

（１） 国の施策で公共交通への対応が変わったとの事だが

何が変わったのか。町に対する影響は。 

（２） 地域協議会への国交省や県の参加はどんな点で必要

となるのか。 

（３） 実証実験はするのか。その方向性は。 

（４） 町計画への民間業者からの問い合わせや事業参加の

意向などはあるのか。 

（５） 事業計画協議の進捗は。 

 

２． コロナ感染拡大で

の状況認識と対応 

（町 長） 

 

 

（１） 現時点で町が対応している感染対策は何か。 

（２） 町における感染者の軽症、中等症、重症については

把握しているのか。 

（３） 重症化した感染者の医療対応に問題はないのか。 

（４） 感染者と濃厚接触者の周りの接触者への検査の状況

は。 

（５） 重要な観点は検査体制だが、必要に応じた検査キッ

ト配布の町独自策は。 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

２ 

 

９ 番 

岡部 淳一 

 

 

 

 

 

３． 国葬と旧統一教会

問題への地方自治

体の対応 

（町長・教育長） 

 

（１） 安倍元首相が殺害された後、国から町及び教育委員

会に何らかの通達はあったのか。 

（２） 国葬に関して町と教育委員会に何らかの通達はあっ

たのか。 

（３） 通達があった場合、国の求める対応をするのか。 

（４） 町民に対する弔意の強要があってはならない。見解

は。 

（５） 旧統一教会との関係が次々と出ているが、町として

の関わりはあるか。 

 

３ 

 

 

 

 

 

５ 番 

藁谷 直吉 

 

 

１． 飼料及び化学肥料

価格高騰の施策に

ついて 

（町 長） 

（１） 町の家畜農家（酪農家・和牛農家・養鶏農家）と水

稲農家は何戸か。 

（２） 町は、飼料価格高騰と化学肥料価格高騰に対し、町

内の農家経営者に対して支援の考えは。 

 

２． 防犯灯・防犯カメ

ラについて 

（町長・教育長） 

 

（１） 町の公共施設駐車場などで過去に車上荒らしなどの

犯罪等が発生した事案はあるか。 

（２） 町の公共施設駐車場などに街路灯・防犯灯を増設す

る考えは。 

（３） 町のこども園、小学校、中学校に防犯カメラなどを

設置する考えは。 

（４） 町の公共施設内や、同施設駐車場などに防犯カメラ

などを設置する考えは。 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ６ 番 

佐藤 弘信 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１． 公共交通体系の再

構築について 

（町 長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） この公共交通体系の再構築にあたって、どういう目

的で事業化するのか伺います。 

（２） プロジェクトチームの構成、開催頻度はどのように

なっているか。 

（３） 過日、総務常任委員会で視察してきました山形県の

大江町は、デマンド型の公共交通であります。デマ

ンド交通で重要なのは、その業務を委託できる事業

者があることが大きな前提になろうかと思います

が、見解を伺います。 

（４） この公共交通体系の再構築は、全国的に高齢化社会

の中で、免許返納者に対する利便性の確保、交通空

白地帯を対象に住民生活の日常生活を支える交通手

段として、各自治体の地域の特性・環境あるいは、

既存の交通と併せて考慮すべきと考えるが見解を伺

います。 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

４ 

 

６ 番 

佐藤 弘信 

 

１． 公共交通体系の再

構築について 

（町 長） 

 

（５） 町ではある意味公共交通の先進地であると思ってい

ます。福祉バス・べき地バスの運行は他の自治体に

先駆けて運行されていますが、この運行開始時期と

利用状況を伺います。 

（６） 公共交通体系の再構築は地域の特性・実情対応して

いくと同時に利用者のニーズを考えて行く場合、大

変な労力が必要であることは、誰もが認めるところ

であります。町の今運行している福祉バス・へき地

バスのできるところから取り組み、その後徐々に見

直して行くことも可能であると思うが見解を伺いま

す。 

 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 番 

野崎 喜彦 

 

１． 行財政執行の現状

と今後の運営等に

ついて 

（町 長） 

 

（１） 道の駅の拡張計画については、今後どのような方針

と計画をもって進める考えでしょうか。また、土地

の取得交渉の現状を伺います。 

（２） 公共交通最適化事業委託の成果が示されて間もなく

１年になりますが現状と今後の進め方について伺い

ます。 

（３） 町道路沿いの杉木などによる日陰解消や交通の妨げ

となる支障木の撤去、また、土砂流出危険箇所（山

崩れ等）の安全対策はどのような手続きをもって進

められて来たのか。また、その現状を伺います。 

（４） 道路沿いの草木が伸び交通の障害となっている場所

が散見されるが、草刈り作業等はどのような計画に

より進められていますか。また、これからの作業計

画等について伺います。 

（５） 農業用資材や生活用品の高騰などで家計への圧迫が

続いておりますが、新たな行政支援の考えはありま

すか。 

 

２． 生活困窮者への生

活支援について 

（町 長） 

 

 

（１） 「ひとり親世帯」「生活保護世帯」「住民税非課税世

帯」の現状を伺います。 

（２） いわゆる「生活困窮者」等として行政が認定する所

得の基準額等はどのように設定されていますか。 

（３） ＮＰＯ法人などが行っている「こども食堂・弁当支

援」などに対する支援要請などはありますか。 

（４） 現状に鑑み、ひとり親世帯等への特別な支援策への

考えはありますか。 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

６ 

 

 

２ 番 

常盤 浩章 

１． 予算について 

（町 長） 

 

（１） 過去５年間の自主財源の推移は。 

（２） 今後の自主財源の見通しは。 

（３） 来年度における歳入の見通しは。 

（４） 歳出における公債費については。 

 

２． 全国学力テストに

ついて 

（町長・教育長） 

 

（１） 全国学力テスト結果についての考えは。 

（２） 学力テストの結果について全国と比べて県の位置

は。 

（３） 結果を踏まえてＰＴＡ等の保護者との協議会等の開

催は。 

 

 


